びんまる子育てコラム (理事) 第7回

子育てに悩<mark>む</mark> パパ&ママを応援



学校法人喜田学園 通信制課程

東林館高等学校

◎3年で高校卒業を目指すコース

◎受験対応個別指導コース

◎中学生コース・社会人コース 目的に合わせた幅広い学びを 提供しています

> 福山市光南町1-1-35 TEL.084-923-4543 FAX.084-926-9607



●福山駅南口から徒歩で約10分

東林館 福山

検索

コミュニケ 何が伝わったのか」では 日 か」が大切

親の思いとずれが生じている場合が少 なく、 かり伝えたつもり。でも、 情報の発信源である親としては、 ょうか。 あると思いますが、 取る側である子供に伝わった内容は 己満足」は問題のひとつではないでし を伝え切った」と満足してしまう「自 大切なことは何でしょうか?いろいろ親子のコミュニケーションにおいて 大切なのは「何を伝えたのか」では 「何が伝わったのか」なのです 親が「子供に思い 情報を受け しっ

とで、 ムーズになるのです。 か」を考えた上で親が情報を伝えるこ いるか」ということだと感じます。 に大切なことは「子どもが心を開いて なくありません。 「どうすれば子供が心を開いてくれる 親が意図した情報を子供に伝える際 親子のコミュニケー ションはス

喜田

子どもの未来を創ります

実践心理学力ウンセラー東林館高等学校 理事長

自立

支援を通

境に配慮しましょう。 をしやすい、 でしょうか。まずは、 イミングや場所・時間帯などという環 そのために気をつけるべきことは何 しやす 耳を傾けやすい環境で会 13 環境とは 親も子も最も話 思いを伝えるタ

話することが大切です。

えます。 話です。 しまうからです。車の中なら、互いにいきなり向き合っても互いに緊張して難しくなってしまった親子関係だと な緊張感もなく話がしやすい環境と言 同じ方向を向いて会話するので、 お子さんとの会話に悩む保護者の お勧めしているのが車の中での 子供と向き合って話すことがめしているのが車の中での会 過度

てしまう可能性が大きいでしたくない話題」などは子供の ばならないが、子どもにとっては聞きかが問題です。「親として言わなけれ 回のコラムで考えまし んな時はどう切り出すかについては次 などは子供の心が閉じ ょう。 ħ

?

環境が整ったら、 どう話を切り出す